



令和6年度 学校だより

# 天王立



令和6年12月6日(金)

第22号

観音寺市立柞田小学校  
発行

長子配付

## 全国の舞台に羽ばたく柞田っ子～陸上に、合唱に～

「夢の舞台」を経験したことは、きっと今後の大いな財産になると思います。そしてその背中を追いかけて、後に続く人たちの大きな目標にもなります。こうした伝統が柞田小学校には脈々と息づいています。そして、全国での結果に、決して満足していない姿も強く印象に残ります。大舞台を経験したことでの高い目標が生まれ、強くなる。人が成長する、まさにその瞬間を見せてくれたように感じています。これからも子どもたちの応援をお願いいたします。

合唱部は、十一月十七日に福島県郡山市のけんしん郡山文化センターで行われた第七十七回全日本合唱コンクール全国大会に出場しました。普段通りの力を発揮しようと、堂々とステージに立ち、躍动感あふれる合唱を全国の舞台に響かせる姿は、とても頼もしく、深い感動を覚えました。

運動部では、九月二十二日に東京都の国立競技場で行われた第四十回全国小学生陸上競技交流大会に、五年生の大西叶愛さんが、百メートルに出場しました。県代表として、凛とした姿でトラックに立つ姿、いろいろなチームの人たちと屈託なく交流する姿は実に立派だと感じました。

本校には、伝統ある合唱部、運動部、三十人三十一脚などで全国大会に出場を重ねてきた歴史があります。そして今年度も、運動部、合唱部が全国大会出場を果たすことができました。

本校には、伝統ある合唱部、運動部、三十人三十一脚などで全国大会に出場を重ねてきた歴史があります。そして今年度も、運動部、合唱部が全国大会出場を果たすことができました。



## 平和の大切さを学ぶ～6年生、広島で平和学習～

11月15日(金)、6年生が広島市での平和学習を実施しました。

この平和学習を実施するのは、昨年に続いて2回目。資料や映像でしか見たことがなかった原爆ドームを初めて自分の目で見た時には、改めて戦争の悲惨さを感じている様子でした。

平和記念公園内の「原爆の子」の像の前で行った「平和の集い」では、永遠の平和を誓う宣言文を読み上げ、千羽鶴を捧げました。またガイドさんからは、公園内の各施設について、どのような意味があるのか詳しく説明をしていただき、理解を深めることができました。最後に見学した原爆資料館では、展示品を見ながら、改めて原爆による被害の悲惨さ、核兵器の恐ろしさを感じている様子でした。

今回の平和学習での学び、感じた戦争の悲惨さ、理不尽さを心に焼き付けて、平和への願いを強くもち続けて欲しい…。そのような願いを改めて感じる1日でした。

